

## MOP adjudica proyecto de hospitales para Rengo y Pichilemu por USD 177 millones

Este viernes fue publicado en el Diario Oficial el decreto de adjudicación del proyecto Red O'Higgins, compuesto por los Hospitales de Rengo y Pichilemu, que contempla la construcción y operación de dos recintos de salud, ubicados en esas comunas. Los recintos beneficiarán a una población estimada de 276 mil habitantes, gracias a los 80.000 m2 aproximados de nueva superficie hospitalaria, que albergarán 262 nuevas ca-

mas, entre otros servicios. El proyecto, que contempla una inversión de casi 180 millones de dólares, debería iniciar su construcción durante el primer semestre de 2025 y su operación en el primer semestre de 2028.

Cabe recordar que el 25 de agosto de 2023 el Grupo CRCC Chile integrado por China Railway Construction Corporation (International) Limited y China Railway Construction Group Corporation Limited presentó su oferta técnica y económica, mientras que esta última tuvo su apertura el 15 de septiembre de 2023.

Durante su etapa de construcción, se espera que la Red de Hospitales O'Higgins genere en torno a 1.300 puestos de trabajo directos promedio mensual, lo que implica un aporte a la actividad económica de nuestro país.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, destacó el compromiso que tiene el gobierno con la ciudadanía para mejorar su calidad de vida y la importancia de construir nuevos recintos hospitalarios que representan aportes concretos. "Estamos muy contentos porque hoy día publicamos en el Diario Oficial la adjudicación del proyecto de hospitales para O'Higgins. Estamos hablando de dos nuevos hospitales, en Rengo y en Pichilemu, que son recintos que la gente demanda

hace mucho tiempo. La salud es uno de los temas más importantes, por lo que debemos mejorar la infraestructura hospitalaria y como ministerio estamos construyendo 25 hospitales en todo el país. La red O'Higgins está compuesta por dos proyectos que suman 180 millones de dólares, con muchos miles de metros construidos y con la última tecnología disponible para la ciudadanía".

En la misma línea, el delegado presidencial de la región, Fabio López, señaló que "estamos felices de tener la publicación de esta tremenda noticia para la región de O'Higgins. El hospital de Pichilemu es un hospital de baja complejidad pero aumentará la resolutivez de la atención. Y el hospital de Rengo, que hoy día es de media-

na complejidad, va a ser un hospital de alta complejidad".

### Nuevos hospitales

El futuro Hospital de Pichilemu, un recinto de baja complejidad, contará con una superficie de 12.000 m2 y atenderá a una población estimada de 70 mil personas.

El proyecto considera 27 camas médico-quirúrgicas indiferenciadas, 33 boxes para atención médica y de otros profesionales, dos pabellones de cirugía menor y una Unidad de Emergencia (5 boxes)

Por su parte, el Hospital de Rengo, un recinto de mediana-alta complejidad, se emplazará en una superficie estimada de 68.000 m2 y atenderá a una población estimada de 206 mil personas.

### "El Cóndor"

Publicidad, Ventas  
 Extractos, Remates  
 Citaciones  
 Interdicciones  
 Posesión Efectiva  
 Notificaciones  
 Derechos de Aguas  
 Agradecimientos  
 Condolencias

Fono: 722 821614  
 periodicoelcondor@gmail.com  
 www.diariocondor.cl

### Medio asociado



Santa Cruz  
 Noticias

